



Sonnige Reise ins Greyerzerland

Nach dem Motto «Wenn Engel reisen, lacht der Himmel» führte die Reise des «Kreis frohes Alter» ins schöne Greyerzerland. 31 Seniorinnen und Senioren folgten der Einladung zum diesjährigen Ausflug.

Nach dem Kaffeehalt – offeriert von der Pfarrei – im Hotel Bären in Niederbipp, erreichte die Reisegesellschaft in Broc (FR) die älteste noch in der Schweiz tätige industrielle Schokoladenfabrik Cailler. In einem raffiniert gestalteten Rundgang erfuhren die Gäste alles über Schokolade und deren Einführung in die Schweiz. Mit einer kleinen Degustation endete der Besuch und natürlich blieb auch genügend Zeit für den Kauf der feinen Spezialitäten.

Anschliessend ging die Fahrt weiter nach Greyerz. Nach einem ausgezeichneten, reichhaltigen Mittagessen im Hotel de Ville wanderten die meisten Teilnehmenden durch das historische Städtchen zum Schloss, bewunderten die alten, gepflegten und mit Blumen geschmückten Häuser oder suchten sich eine schattige Gartenwirtschaft.

Am späteren Nachmittag verabschiedete sich die muntere Reisegruppe vom Greyerzerland und der Heimweg führte entlang dem Lac de la Gruyère Richtung Bern und weiter durchs Emmental zurück zu den Ausgangspunkten. So endete dieser erlebnisreiche Tag mit vielen schönen Erinnerungen.

mm / 13.09.2022

